
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

INDICAÇÃO Nº3529/2021

Sugere ao Poder Executivo 

Municipal que juntamente com o 

órgão competente, estabelecer 

convênio ou formalização de 

contrato com hospitais e clínicas 

de hemodinâmica da região, para 

realização de exames de 

Cateterismo e Angioplastia via 

SUS. 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, dirijo-

me a Vossa Excelência para sugerir que, por intermédio do Setor competente, 

estabelecer convênio ou formalização de contrato com hospitais e clínicas de 

hemodinâmica da região, para realização de exames de Cateterismo e Angioplastia 

via SUS. 

. 

Justificativa:

O Cateterismo Cardíaco é um exame cardiológico invasivo feito para 

diagnosticar ou corrigir problemas cardiovasculares, como por exemplo, a visualização 

de um estreitamento, geralmente formado por uma placa de gordura, na artéria 

coronária. Pode ser realizado pelo convênio do Sistema Único de Saúde (SUS), e 

convênios privados e particulares.

O cateterismo é um exame fundamental para detectar anomalias nas 

artérias coronárias e no músculo cardíaco. Costuma ser solicitado para pacientes com 

histórico de doenças ou que já as estejam desenvolvendo. A partir dele é possível 

indicar um tratamento correto e, conforme o problema encontrado, corrigi-lo ali 

mesmo, por meio da angioplastia com o auxílio de stent coronariano, garantindo o 

prolongamento da vida do paciente de forma consistente, aliado ao uso de 

medicações.
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No entanto, todos os pacientes que precisam realizar esse 

procedimento são  colocados em uma fila de espera regulada pelo Governo do Estado 

e, dependendo do caso, esperam por meses até serem chamados. Nesse intervalo, 

muitos acabam morrendo antes mesmo de realizar o exame que poderia ter salvo 

suas vidas. 

Desta forma, nossa indicação tem o intuíto de agilizar os atendimentos 

para que mais vidas sejam salvas através de um diagnóstico precoce e tratamento em 

tempo.

Assim sendo, a realização de convênio ou formalização de contratos 

com hospitais ou clínicas de hemodinâmica da região seria de grande valia para o 

município, afim de garantir maior agilidade na realização dos exames de Cateterismo e 

Angioplastia.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de dezembro de 2.021

ELIEL MIRANDA
-vereador-


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: M5B4E6H3W1X1D8H8
		2021-12-06T16:43:08-0300


		2021-12-06T16:43:08-0300




